



El Túnel de Occidente no para en su proceso constructivo y este jueves tuvo un gran logro en su avance. **Se trata del llamado cale o encuentro de las dos bocas del túnel en su interior.** Esto hace parte del proyecto **Autopista al Mar, que se realiza en Antioquia.**

El cale del nuevo túnel implicó el trabajo de un equipo de 241 personas, quienes desarrollaron distintas labores **durante las 24 horas del día por 100 semanas, para garantizar el avance correcto de los trabajos en este punto del proyecto.**

“Alcanzar este hito en las obras de la Autopista al Mar 1 nos llena de emoción y satisfacción. **El cale del nuevo Túnel de Occidente es un logro de gran esfuerzo,** trabajo responsable y profesionalismo de la ingeniería colombiana. Continuaremos con las obras del proyecto que busca fortalecer la conectividad y el desarrollo de Antioquia y del país”, aseguró Jesús Rodríguez Robles, Gerente General de Devimar.

Luego de esta excavación del túnel, se realizará el revestimiento, la impermeabilización y el drenaje del túnel. **“Se denomina revestimiento a la capa de concreto que recubre el sostenimiento y que principalmente tiene la finalidad de dar un acabado de la sección del túnel,** mejorando el factor de seguridad del soporte, la impermeabilización, la iluminación y eficacia de la ventilación, al suavizar las superficies perimetrales de la sección”, detalló esta empresa.